



Information zum Jahreswechsel 2021/22

Zierenberg Gut Escheberg, im Januar 2022

Liebe aktive und ehemalige Mitglieder,

wir hoffen, dass Sie alle bei bester Gesundheit und mit viel Schwung ins neue Jahr gestartet sind. Vor allem wünschen wir Ihnen und uns für die kommende Golfsaison einen möglichst regelkonform bespielbaren Escheberg Golfplatz und hoffentlich auch eine baldige Lösung bezüglich der weiteren Zukunft.

Vielleicht wundern Sie sich, wieso wir in dieses Informationsschreiben unsere ehemaligen Mitglieder miteinbeziehen, die ja eigentlich zum Jahreswechsel gekündigt haben. Wir meinen, dass es angebracht ist, Sie alle darüber zu informieren, dass uns mittlerweile das schriftliche Protokoll der Verhandlung vom 02.12.21 vor dem Landgericht Kassel vorliegt. Dieses Protokoll gibt auch aus der Sicht unseres Anwalts den Verhandlungsverlauf und die Anhörung der beiden Sachverständigen zu den Pflegeproblemen auf der Golfanlage im Jahre 2019 sehr gut wieder und auch die Fotodokumente der Gutachter zu den damaligen Problemen und Schäden sind sachgerecht dargestellt.

Wir wissen zudem aus mehreren Gesprächen und Rückmeldungen, dass viele ehemalige Mitglieder entweder noch auf der Suche nach einem anderen Club sind oder sich abwartend noch nicht verbindlich für den Wechsel auf eine andere Anlage entschieden haben. Im Hinblick auf den bisherigen Verlauf des Gerichtsverfahrens und beim Termin im Dezember möchten wir Ihnen daher ganz herzlich empfehlen, vor einer vielleicht zu frühen Entscheidung für einen anderen Club zumindest den sog. Verkündigstermin am 10.02.22 tatsächlich noch abzuwarten.

Wir werden Sie dann selbstverständlich sehr kurzfristig über die Entscheidung der Richterin informieren. Sollte dabei gerichtlich doch entgegen unserer momentanen Erwartung gegen die Clubinteressen entschieden werden, wird es angesichts der vorliegenden Winterspielbedingungen immer noch früh genug sein, endgültig einen Clubwechsel vorzunehmen.

Sollte sich bei der Gerichtsentscheidung oder auch in den Wochen bis dahin jedoch für Escheberg eine positive Lösung abzeichnen oder ergeben, würden Sie sich vermutlich ärgern. Das wollen wir mit dieser Empfehlung vermeiden. Vielmehr würden wir uns sehr freuen, wenn Sie in einem solchen Fall die Kündigungsentscheidung nochmals überdenken und unserem Golfclub doch treu bleiben.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Vorstand